

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

de Mme Geneviève Darrieussecq, maire de Mont de Marsan,  
suite au décès de M. Philippe Labeyrie, ancien maire de Mont de Marsan

Philippe Labeyrie, ancien maire de Mont de Marsan, est décédé cette nuit.

Élu premier magistrat de la préfecture des Landes en 1983, Philippe Labeyrie aura marqué la cité montoise par 25 années de mandat, après avoir été réélu sans discontinuer jusqu'en 2008. Médecin, ancien conseiller général et sénateur des Landes, il était de ces hommes de cœur et de caractère qu'on n'oublie pas.

Élue à mon tour maire de Mont de Marsan, j'ai gardé logiquement avec lui des contacts réguliers et marqués d'un profond respect mutuel. Nous partageons une même conception du service au public, de la continuité républicaine, et de la nécessaire franchise dans les rapports humains.

Dans ces moments douloureux, j'ai une pensée émue pour ses trois filles, et tout particulièrement pour Louise, qui vient de perdre en peu de temps ses deux parents, après la disparition il y a quelques semaines de Marie-Jeanne Rose-Labeyrie.

Au nom de tous les élus du conseil municipal de Mont de Marsan, de tous les élus du Marsan Agglomération, et également au nom de l'ensemble des Montois, je tiens à exprimer à la famille et aux proches de Philippe Labeyrie nos plus sincères condoléances.

Un moment de recueillement civil sera organisé mercredi 17 octobre à 11 heures place de la Mairie.

J'invite tous les Montois et tous ceux qui souhaitent lui rendre un dernier hommage à s'associer à la famille et aux élus municipaux à cette occasion.

Geneviève Darrieussecq  
*Maire de Mont de Marsan*  
*Présidente du Marsan Agglomération*